
 
第１検討部会 会議録 

会議の名称  第 5回 第 1検討部会 

開 催 日 時  平成 19年 10月 12日（金）午後 6時 02分から午後 9時 07分まで 

開 催 場 所  川口市職員会館 3階会議室 

出 席 者  
（部会長）金井副委員長   
（委員）砂沢委員、金子委員、池田委員、落合委員、神尾委員 

会 議 内 容  
・中山氏（第 3次川口市総合計画策定時担当課長）インタビュー 
・福島氏（市民オンブズマン等市民団体経験者）インタビュー 
・今後の予定 

会 議 資 料  
・第 3次川口市総合計画（概要版）、策定経緯、組織図 
・福島氏レジュメ 

発 言 内 容  

■中山氏インタビュー 
※別添インタビューメモを参照 
 
■福島氏インタビュー 
※別添インタビューメモを参照 
 
■今後の予定 
・次回 10月 26日は元教育長栗原氏へのインタビューを予定しています。 
 
・マンション関係者への 11月中のインタビューも快諾してもらえました。
エルザの理事長さんですが、もともと鋳物屋のご子息で学校の PTA副会
長もされていたので、そうした観点からも話が聞けると思います。 

 
・副部会長の選出を次回、行いたいと思います。公募から 1名、団体・市
議から 1名という全体のバランスからのイメージをしていますが、その
ように進めることでよろしいでしょうか。 

 
・各部会員とも異議なし 
 
・副部会長をやりたいという方が多数出た場合は、その方々でお決めいた

だきたいと思います。 
・第 3回部会の会議録は問題ないということで署名の手続きを済ませて公
開します。また、前回第 4回部会の会議録は通常の会議録とインタビュ
ー内容の詳細なものの二通りになりますが、ご自分の発言内容をご確認

いただき、修正がある場合は、19日までに事務局に申し出てください。
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連絡がない場合は、修正なしと見なします。 
・11月 7日に策定委員会（全体会）を予定しており、各部会の経過報告を
することになっています。 
・次回の部会では元教育長栗原氏へのインタビューの他に、策定委員会で

の報告資料として、これまで第 1部会で聞き取りを含めて検討してきた
内容の要約版について確認したいと思います。 

 

次回以降日程 
・次回は 10月 26日（金）18時から 
・11月の部会の日程は、インタビューをお願いする方の都合を伺いながら
委員の都合のいい日の中から後日、調整 
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